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COMUNITÀ AUTOGESTITA della NAZIONALITÀ ITALIANA di ISOLA 

C O N S I G L I O 

Prot.: 095 Can 045/22_ 

Data:  3 ottobre 2024 

 

V E R B A L E 

Della XIII seduta straordinaria del Consiglio della Comunità Autogestita della Nazionalità Italiana di Isola, che si è 

svolta a Palazzo Manzioli, convocata dalla Presidente Vita Valenti in conformità agli artt. 21 e 22 dello Statuto della 

Comunità Autogestita della Nazionalità Italiana di Isola e tenutasi il giorno giovedì, 3 ottobre 2024 alle ore 17:30. 

La seduta odierna è stata convocata su richiesta formale sottoscritta dai consiglieri Kevin Božič, Dario Degrassi e 

Evelin Zonta. La richiesta e le motivazioni della convocazione formano parte integrante della documentazione della 

seduta.   

 
Ordine del giorno proposto: 

 

1. Verifica del quorum; 
 

2. Organizzazione dei lavori preparatori dell’angolo cucina della Sala sociale a Palazzo Manzioli nell’anno 2024;  

 
3. Proposta di delibera inerente la procedura di scelta della Contabilità esterna della CAN per il 2025; 

 

4. Verifica del settore risorse umane; 
 

5. Revisione del Bilancio della CAN di Isola per il 2024; 

 
6. Informazione sull’impianto di amplificazione nel Salone di Palazzo Manzioli; 

 

7. Verifica dell’attuazione della delibera accolta per corrispondenza nell’agosto 2024 relativa alla messa in funzione del terminale per la 
rilevazione delle presenze. Presa visione della bozza di “Regolamento rilevazione presenze personale tramite sistema automatizzato a 

tesserino magnetico detto anche badge” e delibera di invio della BOZZA di regolamento al sindacato preposto per pre-approvazione ai 
sensi dell’art. 10 della Legge sul Lavoro ZDR-1;  

 

8. Varie ed eventuali. 

 

 

 

Presenti: Kevin Božič, Dario Degrassi, Massimiliano Di Nardo, Selene Mujanović, Jan Pulin, Raffaella Scotto Di 

Minico, Evelin Zonta, Felice Žiža. 

Assenti giustificati: Vita Valenti 

Altri presenti: Agnese Babič, Clio Diabaté, Martina Gamboz (servizio professionale), i rappresentanti dei mass 

media (Radio Capodistria, TV Capodistria, La Voce del Popolo/A.I.A., La Voce del Mandracchio) e altri presenti 

(pubblico). 

 

Ad 1) Verifica del quorum; 

Causa assenza giustificata della Presidente, la seduta viene condotta dal Vicepresidente Jan Pulin. 

Il Vicepresidente dà inizio alla riunione. Si procede con l’accertamento del numero legale constatando che alla seduta 

sono presenti otto (8) consiglieri su nove (9). Il Consiglio è deliberativo. 

Il consigliere Massimiliano Di Nardo propone di estendere l’ordine del giorno con un punto da trattare al punto 4) 

dell’odg ossia: Ad)4 Discussione in merito al nome dell’ex Palazzo Municipale “Casa del Podestà”. La proposta 

viene accolta con otto (8) voti a favore, zero (0) astenuti e zero (0) contrari. 

All’odg viene aggiunto il nuovo punto 4. I rimamenti punti verranno trattati a seguire, ossia nell’ ordine cronologico. 

Il consigliere Felice Žiža avanza la proposta di chiudere la seduta al pubblico ossia di trattare i punti dell'odg dal 

punto 5 a seguire a porte chiuse, causa trattamento di dati segreti. 

Il Vicepresidente mette ai voti la proposta di chiudere la seduta al pubblico dal punto 5 dell'odg sino alla conclusione. 

I consiglieri approvano all'unanimità di trattare i punti 5), 6), 7), 8) e 9) a porte chiuse. 
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Ad 2) Organizzazione dei lavori preparatori dell’angolo cucina della Sala sociale a Palazzo Manzioli nell’anno 

2024;  

 

Il Vicepresidente invita il consigliere Kevin Božič a prendere parola, quale uno dei tre consiglieri proponenti del 

punto all’odg. Si invita i consiglieri a prendere visione della proposta e della motivazione, inviate in forma scritta dai 

proponenti.  

Il consigliere Kevin Božič propone ai consiglieri che vengano avviati i lavori preparatori per l’angolo cucina. 

Procede quindi con la spiegazione dell’intervento da attuare dando lettura della motivazione. 

Il Vicepresidente apre la discussione. 

Il consigliere Felice Žiža interviene nella discussione, chiedendo di procedere con l'ordine della cucina entro fine 

anno. Ritiene che la proposta avanzata dal consigliere Božič sia valida, soprattutto perché essa riguarda degli 

interventi preparatori realizzabili con un impegno economico minimo. 

La dipendente Agnese Babič fornisce ai consiglieri alcune informazioni utili alla discussione, ricordando che il 

progetto di sistemazione dello spazio cucina è stato da essi inserito nel Documento di identificazione dei progetti di 

investimento nel giugno 2024. Illustra, quindi, quali sono i lavori previsti in base al documento attualmente in vigore 

e sottolinea come la proposta odierna non sia conforme con quanto accolto dai consiglieri nella seduta di giugno 

scorso. Ricorda, quindi, che si dovrà procedere con una modifica del DIIP e valutare anche da quali mezzi attingere 

le risorse per i lavori preparatori non precedentemente pianificati. 

Il consigliere Massimiliano Di Nardo propone di valutare l’eventuale candidatura del progetto della cucina in ambito 

al prossimo Bando per la base economica che sarà promosso dalla CAN Costiera nel 2025. 

La consigliera Selene Mujanović si interroga sulla fattibilità dell’introduzione in sede di un piano cottura, date le 

restrizioni e regole in vigore in ambito al settore della sicurezza antincendio. 

Verificato che non ci sono altre richieste di intervento, il Vicepresidente dichiara chiusa la discussione. 

In conformità dell’art. 23 del Regolamento di procedura, il Vicepresidente interrompe la seduta onde consentire la 

redazione della proposta di delibera. 

Il Vicepresidente interrompe la seduta alle ore 17:56 e invita i rappresentanti dei Mass Media e gli altri ospiti ad 

abbandonare temporaneamente la seduta. 

Il Vicepresidente riapre la seduta alle ore 18:00. 

Entrano i rappresentanti dei Mass Media e gli altri ospiti. 

Sono presenti otto (8) consiglieri su nove (9). 

Il Vicepresidente, quindi, mette ai voti la seguente proposta di delibera: 

 

In conformità all’articolo 15 dello Statuto della Comunità Autogestita della Nazionalità Italiana di Isola, il Consiglio della CAN di Isola, durante 

la sua XIII seduta straordinaria, tenutasi il 3 ottobre 2024, dopo aver preso in esame la Proposta di avvio dei lavori preparatori per il realizzo 
dello spazio cucina, ha approvato la seguente: 

DELIBERA N° 69/ 22-26 

Avvio dei lavori preparatori dello spazio cucina 

 

Il Consiglio della CAN di Isola 

 

DELIBERA 

 

1. di avviare l’esecuzione dei lavori preparatori per la sistemazione dell’angolo cucina, da realizzarsi nella modalità indicata nella 
motivazione allegata; 

2. Il termine di esecuzione dei lavori di cui al precedente punto, viene fissato al 31/12/2024; 

3. Il realizzo della presente delibera è a cura del Servizio professionale della CAN di Isola; 

4. La presente delibera entra in vigore immediatamente e viene pubblicata sul sito della CAN di Isola www.comunitaitaliana.si. 

                         

La Delibera viene approvata con sette (7) voti a favore; uno (1) astenuto e zero (0) contrari. 

 

 

                        

 

Ad)3 Proposta di delibera inerente la procedura di scelta della Contabilità esterna della CAN per il 2025; 

http://www.comunitaitaliana.si/


Verbale della seduta in parte segreta  

(rif. art. 43 Regolamento di procedura) 

3/4 

Il Vicepresidente invita il consigliere Dario Degrassi a prendere parola, quale uno dei tre consiglieri proponenti del 

punto all’odg. Si invita i consiglieri a prendere visione della proposta e della motivazione, inviate in forma scritta dai 

proponenti.  

Il consigliere Dario Degrassi propone ai consiglieri di procedere con l’avvio delle procedure di selezione del 

fornitore del servizio di contabilità esterna per il periodo dal 1 gennaio 2025, onde garantire la copertura di tale 

servizio venuto a mancare dopo il pensionamento della dipendente avvenuto a metà settembre. Si rileva che dal 16 

settembre 2024 il servizio è stato affidato ad un servizio esterno con contratto in scadenza il 31 dicembre 2024. Negli 

ultimi mesi sono stati pubblicati ben due (2) bandi di concorso per poter trovare un nuovo dipendente che possa 

ricoprire il settore finanze e contabilità, purtroppo con esito negativo. Di conseguenza, il consigliere Degrassi 

propone di avviare la procedura di scelta come sopra evidenziato, proponendo al Consiglio di procedere con la 

nomina di una Commissione preposta alla valutazione delle offerte, proponendo a membri Ambra Šlosar Karbič, 

Kim Jakopič e Gemaldo Macchi. 

Il Vicepresidente apre la discussione. 

Il consigliere Felice Žiža concorda con il fatto che la procedura di scelta del servizio esterno di contabilità debba 

essere avviata in tempi brevi, onde garantire il buon funzionamento dell'ente e delle due Comunità degli Italiani che 

attualmente si avvalgono del servizio di contabilità della CAN di Isola. Sottolinea, inoltre, che alcuni dei compiti 

precedentemente svolti dalla dipendente assunta sul posto di lavoro di Lavoratore professionale per le contabilità e le 

finanze saranno svolti internamente dall'Ufficio della CAN.  

La dipendente Agnese Babič partecipa alla discussione illustrando al dettaglio quali sono i compiti e mansioni del 

settore delle finanze e della contabilità, ricordando che è precisa competenza della Presidente del Consiglio proporre 

la Pianta organica e le sue modifiche, che vengono poi sottoposte all'approvazione del Consiglio. Rimarca, inoltre, 

che la scelta di occupare un posto di lavoro e/o stipulare un Contratto di collaborazione con un servizio esterno 

comportano degli impegni finanziari, che vanno pianificati in maniera accorta e quanto più precisa. 

I consiglieri proseguono con la discussione, vagliando la possibilità di prevedere, in futuro, un posto di lavoro di 

grado inferiore. 

Il consigliere Dario Degrassi ritiene che si debba invitare la ditta che svolge al momento il servizio di contabilità 

esterna a proseguire la collaborazione anche nel corso del 2025. 

Dai consiglieri non giungono altre indicazioni o proposte. 

Nessun altro consigliere partecipa alla discussione. 

Il Vicepresidente chiude la discussione. 

Il Vicepresidente, quindi, mette ai voti la seguente proposta di delibera: 

In conformità all’articolo 15 dello Statuto della Comunità Autogestita della Nazionalità Italiana di Isola, il Consiglio della CAN di Isola, durante 

la sua XIII seduta straordinaria, tenutasi il 3 ottobre 2024, dopo aver preso in esame la Proposta di delibera sulla procedura di scelta della 

Contabilità esterna della CAN di Isola per il 2025, ha approvato la seguente: 

 

DELIBERA N° 70/ 22-26 

Avvio della procedura di identificazione e scelta del servizio di contabilità esterna della CAN di Isola per l’anno 2025 

 

- Preso atto della pubblicazione, nei mesi scorsi, di due (2) Bandi di concorso pubblici per l’assunzione di un (1) dipendente da 

assumersi sul posto vacante di lavoratore professionale per il settore delle finanze e della contabilità; 
- Visto e considerato che entrambe le procedure hanno avuto esito negativo determinando, di seguito, la stipula di un Accordo di 

collaborazione con una ditta esterna di contabilità per lo svolgimento dei servizi contabili sino al 31 dicembre 2024 

e 

- Ravvisata la necessità di garantire il buon funzionamento dell’Ente 

 
Il Consiglio della CAN di Isola 

 

DELIBERA 
 

1. di invitare la Presidente della CAN di Isola ed i servizi professionali ad avviare la procedura ad evidenza pubblica per l’affido del 

servizio di contabilità esterna per il periodo dal 1/1/2025 al 31/1/2025 ossia sino all’assunzione del nuovo dipendente; 
2. di nominare la Commissione giudicatrice della gara d’appalto a evidenza pubblica, nella seguente composizione: 

a) Ambra Šlosar Karbič, Presidente; 

b) Kim Jakopič, membro; 
c) Gemaldo Macchi, membro. 

 

3. Il realizzo della presente delibera è a cura del Servizio professionale della CAN di Isola; 

4. La presente delibera entra in vigore immediatamente e viene pubblicata sul sito della CAN di Isola www.comunitaitaliana.si.  

La Delibera viene approvata con otto (8) voti a favore, zero (0) astenuti e zero (0) contrari. 
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Ad 4) Discussione in merito alla questione del nome “Palazzo del Podestà”; 

Il Vicepresidente invita il consigliere Massimiliano Di Nardo a presentare la proposta già avanzata in sede di 

approvazione dell’ordine del giorno. 

Il consigliere propone ai consiglieri di manifestare pubblicamente il pieno sostegno della CAN di Isola al nome 

Palazzo del Podestà quale nome più appropriato per identificare e promuovere l’ex Palazzo Municipale attualmente 

in fase di restauro.  Nel suo intervento egli cita lo studio promosso dal ricercatore Darko Darovec e accenna alle 

polemiche che si sono accese in merito all’appropriatezza dell’utilizzo del nome Palazzo del Podestà. 

Egli ritiene che la CAN di Isola debba farsi promotore e inviare una lettera al Comune di Isola, onde appoggiare la 

scelta del nome Palazzo del Podestà, in virtù della promozione e conservazione del patrimonio culturale di matrice 

veneta della città, di cui la Comunità Italiana è primo erede e portatore. 

Il Vicepresidente apre la discussione. 

Agnese Babič chiede la parola ed interviene nella sua funzione di Vicesindaco italiano di Isola, dicendosi 

compiaciuta di questa proposta ed iniziativa, che ritiene valida e utile al fine di raggiungere l'obiettivo comune di una 

denominazione storicamente e culturalmente corretta e giusta dell'edificio. 

 

Dopo breve discussione, emerge la chiara volontà di tutti i presenti di accogliere la proposta avanzata dal consigliere 

Di Nardo. 

Il Vicepresidente chiude la discussione. 

Il Vicepresidente, quindi, mette ai voti la seguente proposta di delibera: 

 
In conformità all’articolo 15 dello Statuto della Comunità Autogestita della Nazionalità Italiana di Isola, il Consiglio della CAN di Isola, durante 

la sua XIII seduta straordinaria, tenutasi il 3 ottobre 2024, dopo aver preso in esame la Proposta di invio di una Lettera di sostegno al nome 
“Palazzo del Podestà”, ha approvato la seguente: 

 

 
DELIBERA N° 71/ 22-26 

Invio di una lettera di sostegno al nome “Palazzo del Podestà” 

 
Il Consiglio della CAN di Isola 

 

DELIBERA 
 

1. di inviare al Sindaco del Comune di Isola una lettera di supporto alla proposta di denominazione ufficiale del vecchio palazzo 

municipale in Palazzo del Podestà; 
 

2. Il realizzo della presente delibera è a cura del Servizio professionale della CAN di Isola; 

3. La presente delibera entra in vigore immediatamente e viene pubblicata sul sito della CAN di Isola www.comunitaitaliana.si.  

 

La Delibera viene approvata con otto (8) voti a favore, zero (0) astenuti e zero (0) contrari. 

 

Alle ore 18:30 il Vicepresidente interrompe la seduta.  

In base all’art. 43 del Regolamento di procedura, il Vicepresidente invita i rappresentanti dei Mass Media e gli altri 

presenti ad abbandonare la seduta, onde procedere a porte chiuse.   

I rappresentanti dei Mass media e gli ospiti abbandonano la seduta. 

Alle ore 18:36 il consigliere Massimiliano Di Nardo si scusa con i consiglieri e abbandona la seduta, causa impegni 

inderogabili. 

Alle ore 18:40 la seduta viene ripresa, con la verifica del quorum. 

Il Vicepresidente accerta che alla seduta sono ora presenti sette (7) consiglieri su nove (9) e che il quorum è quindi 

raggiunto. 

 
*da questo punto in poi si procede a porte chiuse.  

La seguente parte del Verbale è qualificata quale atto INTERNO e non sarà resa pubblica né pubblicata sul sito della CAN di Isola 

www.comunitaitaliana.si  

 

PARTE DEL VERBALE INTERNO / 

DA NON PUBBLICARE 

 

…………………. 
 
Verificato che non vi sono ulteriori richieste di intervento, il Vicepresidente ringrazia i consiglieri e dichiara conclusa la seduta alle ore 19:11.  
    

La Verbalizzatrice:                                                                                            Il Vicepresidente: 

 

Clio Diabaté                                                                                                       Jan Pulin 
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